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information provision of control over the efficient using of investmens. Work of the enterprise completely depends 
on the organization of the system of cash management. This system is created to provide short-term strategic plans, 
conservation of solvency and financial stability, a more rational use of its assets and the sources of financing, as well 
as minimizing the cost of funding of economic activities. It happens due to the reduction of the length of the operating 
cycle, more economical use of own and reduce the need in borrowed sources of cash.
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В статье рассматриваются изменения в проведении платежных операций коммерческими банками в связи 
с введением нового нормативного документа Банка России – Положения №383П, введенного в действие в связи 
с принятием  в 2011 г. закона «О национальной платежной системе». Подробно проанализированы внесенные 
Регулятором изменения в действие форм безналичных расчетов: они дополнены. Узаконены банковские опе-
рации, связанные с расчетами с помощью электронных денежных средств. Еще более приближены к между-
народным стандартам стали расчеты с помощью аккредитивов и переводов денежных средств по требованию 
получателя – прямое дебетование. Однако, несмотря  на введенные изменения в правовую составляющую рас-
четных операций, коммерческие банки подчас сталкиваются с разными толкованиями одних и тех же понятий в 
разных правовых актах. Вследствие этого на практике банкам подчас приходится решать проблемы в судебных 
инстанциях в правомочности своих действий. О том, какие проблемы существуют в действующем законода-
тельстве относительно платежных операций и о том, как их решать, говорится в проведенном исследовании.
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The article is about changes in the processing of funds transfers by commercial banks in connection with the new 
Bank’s of Russia normative document implementation, namely Regulation N 383P.The Regulation has implemented 
due to the enactment of the  law “About the national payment system” in 2011. Changes of Controller are analyzed in 
detail and completed. Banking operations connected with the electronic funds transfers are legalized. Letter of credit 
and transfer of funds at the request of recipient – so called Direct Debit become more close to the international standarts. 
However in spite of the changes implementation  to the legal component of the payment transaction commercial banks 
still face with different interpretation of the same conceptions in various legal acts. Therefore in practice banks have 
to solve the problems of their actions legitimacy in degrees of jurisdiction. The article is about problems existed in the 
current legislation regarding payment operations and their solving.
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Проведен анализ существующего состояния животноводческого сектора в Ставропольском крае, на осно-
ве которого сформулированы основные проблемы отрасли. Нами исследована существующая система зониро-
вания сельских территорий в Ставропольском крае. На основе одного из существующих инструментов систем-
ного анализа проведена оценка существующего потенциала в развитии животноводства в каждом из сельских 
районов. На основе полученного массива данных была проведена группировка сельских районов, в результате 
чего были выделены четыре основные группы, различающиеся по ряду производственных показателей, таких 
как поголовье скота, обеспеченность кормовой базой, реализационная активность и эффективность реализа-
ционной политики. В результате для каждой группы районов нами были сформулированы стратегии осущест-
вления ветеринарного обслуживания с целью повысить эффективность отрасли и преодолеть ряд внутренних 
проблем, таких как высокий уровень заболеваемости и падежа скота.
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The analysis of the current state of the livestock sector in the Stavropol region, which are formulated on the basis 
of the basic problems of the industry. We studied the existing zoning system in rural areas in the Stavropol region. 
Based on one of the existing tools of the system analysis, the assessment of existing capacity in the development of 
each of the livestock in rural areas. Based on this data set was performed grouping rural areas, resulting in identified 
four main groups , differing in the number of performance indicators , such as livestock , availability of forage, potency 
and efficacy realizable realizable policy. As a result, for each group of areas we have formulated strategies for the 
implementation of veterinary services in order to increase the efficiency of the industry and to overcome a number of 
internal problems, such as high levels of morbidity and mortality of cattle.
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В данной статье  рассмотрен процесс становления индустриальной экономики и особенности занятости 
в этот период. Автор анализирует этапы процесса индустриализации, в результате изменения способов про-
изводства. Сравнив основные признаки занятости в аграрном и  индустриальном типе производства, автор 
выводит преимущества индустриальной экономики и материальные предпосылки формирования новых сфер 
занятости. Автор раскрывает особенности занятости в индустриальной экономике, где уровень занятости, с 
одной стороны, отражает достигнутый к настоящему времени уровень экономического развития страны, а с 
другой – формирует и поддерживает взаимосвязь производства и потреб ления. В статье делается вывод, что су-
ществуют пределы развития индустриальной структуры занятости и оптимальные условия ее воспроизводства 
имеются лишь в рамках «расширяющейся экономики». 
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The article is devoted to the process of industrial economy formation and employment peculiarities in this period. 
The author analyzes the stages of the industrialization process in relation to production methods changes. Having 
compared the basic employment features in the agricultural and industrial types of production, the author reveals 
advantages of the industrial economy and new employment opportunities. Employment peculiarities of the industrial 
economy are unveiled, where the level of employment on the one hand, reflects the economic progress reached to date, 
and on the other - creates and maintains the relationship between production and consumption. The author makes a 
conclusion that employment has its limits within the industrial economy and can be effectively reproduced only within 
a «self-widening economy». 
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В статье рассмотрены подходы к построению многофакторной оценки результативности модернизацион-
ных преобразований, позволяющие проанализировать взаимосвязь исследуемых факторов и прогнозировать 
развитие исследуемого объекта. Смоделирована эконометрическая модель многофакторной оценки влияния 
различных факторов на сальдированный финансовый результат в расчете на 1 руб. инвестиций в основной 
капитал, основанная на применении корреляционного и регрессионного анализа. Проводится поэтапный ре-
грессионный анализ оценки результативного показателя «сальдированный финансовый результат в расчете на 


